

Les pompiers et le syndicat Sud s'invitent à Grandlyon Habitat

Une délégation de sapeurs-pompiers du Rhône et de représentants du syndicat Sud s'est invitée vendredi au siège de Grandlyon Habitat, où ils ont été reçus par le secrétaire général Jean-Jacques Roquette. Le but de cette rencontre « forcée » était d'évoquer une solution pour sortir de l'impasse financière des familles de pompiers logées à la Croix-Rousse, dans un immeuble passé du giron du Sdis69 (Service départemental

d'incendie et de secours) à celui du bailleur social. Ce qui implique pour ces pompiers de sortir 800 € par mois, depuis le 1^{er} janvier, là où, il y a encore peu le Sdis prenait tout en charge en échange de 1 000 heures de travail supplémentaire. Un accord retoqué par le tribunal administratif. Sud propose que le Sdis loue des appartements à Grandlyon Habitat et loge les agents les plus démunis « par nécessité absolue de service ».